



CLUB MAGNY-GYM

Après avoir siégé un an comme administrateur, Hugo Canuel a pris la barre du conseil d'administration de Magny-Gym en octobre 2019. Il faut dire qu'il faisait partie de la précieuse équipe de bénévoles du club depuis plus de 5 ans, soit depuis que sa fille Coralie pratique la gymnastique.

Il va sans dire qu'être président d'un organisme sportif en temps de pandémie n'est pas une tâche enviable... Heureusement, la permanence a pu compter sur lui à de nombreuses reprises pour l'épauler dans la mise en place d'alternatives qui ont permis, et permettent encore aujourd'hui, d'offrir certaines activités dans le respect des mesures sanitaires imposées. Son bon jugement, sa capacité d'adaptation et son positivisme à toute épreuve ont fait de lui un précieux allié lorsque des décisions plus ardues devaient être prises.

Même si la plupart des activités habituelles du club n'ont pu avoir lieu, le désir de « rester présent » pour les jeunes n'a cessé d'animer la direction et le CA. Et comme les enjeux liés à la pandémie étaient considérables, les réunions et les échanges verbaux ou écrits se sont multipliés. Hugo était évidemment toujours disponible et impliqué. Il faut dire que c'est un excellent leader et que sa façon d'animer les rencontres, en toute convivialité, est appréciée de ses collègues.

Doté d'une grande polyvalence, Hugo est en mesure d'effectuer différentes tâches, tant manuelles qu'intellectuelles. Son implication ne s'arrête d'ailleurs pas à Magny-Gym puisqu'au cours des dernières années, il a notamment été entraîneur de football scolaire, président du conseil d'établissement de l'école Beaubien et représentant au comité de parents du Centre de services scolaire de la Côte-du-Sud. Merci Hugo pour votre dévouement!

